
Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence 11_10883

Prix 640 000 €

Hyères
Appartement à vendre (83400)
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Hyères, entre mer et ville, belle vue mer pour cet appartement T4 de 98m2 situé au

calme au dernier  étage d'une résidence fermée et  recherchée offrant  un agréable

séjour salle à manger avec sa cuisine équipée ouvert sur la terrasse face à la mer, 3

chambres  dont  une  suite  parentale  avec  sa  salle  d'eau  et  toilette,  une  salle  de

bains.  Un  ascenseur  vous  permet  d'accéder  directement  au  double  garage

motorisé  et  à  la  cave.  Proche  des  commodités,  écoles,  transports.  A  voir

rapidement !

Hyères,  between  sea  and  city,  beautiful  sea  view  for  this  98m2  T4  apartment

located  in  a  quiet  area  on  the  top  floor  of  a  gated  and  sought-after  residence

offering  a  pleasant  living-dining  room  with  its  equipped  kitchen  opening  onto  the

terrace facing the sea, 3 bedrooms including a master suite with its shower room

and toilet, a bathroom. An elevator gives you direct access to the double motorized

garage and the cellar. Close to amenities, schools, transport. To see quickly!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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